

AWDI

Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Gelar Donor Darah, Meriahkan HUT Ke 78

Siswandi - JEMBER.AWDI.OR.ID

Mar 2, 2024 - 06:23



JEMBER – Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember digelar Bakti Sosial Donor Darah Dalam Rangka HUT Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ke 78 Tahun 2024 oleh Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, yang dilaksanakan serentak diseluruh jajaran Persit KCK Pengurus Daerah V/Brw, pada Jum'at 01/03/2024.



Kegiatan yang merupakan sinergitas dengan Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Jember dengan Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember diikuti oleh anggota Ranting jajarannya.

Dalam wawancaranya dengan Kepala UDD PMI Jember dr. Suratini menyatakan, bahwa kita sangat mengapresiasi dan berterima kasih sekali kepada Kodim 0824/Jember melalui Persit KCK Cabang XXXVIII yang telah menyelenggarakan kegiatan ini, yang tentunya sangat membantu kami PMI Jember dalam memperkuat stock darah.



Dengan Kegiatan ini kita dapat tambahan stock darah sebanyak 211 kantong, yang tentunya memperkuat persediaan darah dalam melayani kebutuhan darah dari rumah sakit yang ada di Kabupaten Jember maupun sekitarnya.

Kepada Persit KCK sebagai wadah organisasi istri Prajurit TNI AD, saya

mengucapkan selamat Hari Ulang Tahunnya Ke 78, semoga selalu sukses dalam mendampingi dan mendukung tugas suami dalam pengabdianya kepada Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Jelas dr. Suratini.

Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, say kami wawancarai disela-sela acara tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dalam rangkaian kegiatan dalam menyemarakkan HUT Persit KCK Ke 78.



Hari ini kita mengadakan kegiatan ini dengan dihadiri oleh sekitar 350 orang anggota Persit KCK dan anggota militer, dan dari jajaran Kodim 0824/Jember, namun karena banyak yang tidak dapat diambil karena berbagai hal diantaranya, tensi darahnya terlalu rendah, sebagian tinggi dan sebagian lagi sedang kurang sehat, sehingga tidak dapat di donor darahnya.

Namun demikian kita sangat berterima kasih kepada seluruh anggota Persit KCK maupun bapak-bapaknya yang telah mendonorkan darahnya, maupun yang belum dapat mendonorkan darahnya, karena telah ikut hadir dan menyemarakkan kegiatan Bakti Sosial Donor Darah ini. Jelas Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)